



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe el desarrollo histórico de la banda integrada por Vicente Pignata y Gabriel Nudel, recientemente detenido por la Policía Federal y sus relaciones económicas no solamente en la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital, si no también en otros puntos de la geografía provincial, en los últimos cinco años.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

En la primera quincena de febrero de 2024, la Policía Federal detuvo a Gabriel “Cachiporri” Nudel, vinculado al prófugo Vicente Pignata, referentes del negocio del narcotráfico en la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital.

Nudel, al igual que Pignata, era buscado por la Interpol y fue aprehendido en la madrugada del martes 13 de febrero frente al Colegio Inmaculada de Santa Fe.

«Cachiporri» alternaba sus noches en varios domicilios, uno de ellos en la entrada de Arroyo Leyes donde se construyó hace 5 años una casa de dos plantas con pileta, quincho y un cerco de material que supera los dos metros de altura. Supo tener allí una garita de seguridad con cámaras de videovigilancia. Allí se convocaban sus amigos, muchos de ellos relacionados al fútbol de élite. El otro domicilio que frecuentaba era un departamento en Puerto Amarras de la capital santafesina, según consigna el sitio “Zona Crítica”.

“Amante del juego, solía vérselo en el Casino local invirtiendo fuerte cantidades de dinero o apostando en carreras de caballos que se transmiten por videocable, en un club importante ubicado sobre calle Urquiza, cerca de la Legislatura. Nudel se crió en el barrio Chalet, de la zona oeste de la capital santafesina, luego tomó contacto con Pignata y fue su mano derecha. Con la caída de su mentor y luego de la «Curandera» Vansesa Saravia, quedó a cargo de una plaza importante de venta de drogas, de acuerdo a lo explicado por investigadores. Supo tejer alianzas con bolsones corruptos de la policía santafesina. En plena pandemia zafó de un allanamiento en un club de barrio de la zona norte porque el encargado de vigilarlo no tomó el turno de seguimiento porque, según informó, tenía síntomas de Covid. En el último tiempo promocionó una plantación – se cree que de marihuana- montada en un campo de Arroyo Leyes, cercana a su domicilio”, sostiene el periodista de investigación Héctor Galiano.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Lo cierto que tanto Nudel como Pignata, todavía prófugo, no solamente eran parte de una organización dedicada al narcotráfico si no que necesitaban relaciones económicas con otras personas o empresas.

De allí que, por lo menos para esta banca, es fundamental conocer el desarrollo histórico de esta banda en los últimos cinco años, no solamente en la ciudad de Santa Fe si no también en otros lugares de la provincia.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.